
第１回 江見小学校「学校運営協議会」について

期日：令和６年５月３０日（木）

場所：江見小学校会議室

出席者：花戸祥浩、石井正子、根本清弘、波々伯部邦夫、座間 斉

山口真妃、鈴木義徳 ※鴨川市教育委員会 高濱洋一 石﨑要一郎

記録：鈴木義徳

１ 議事

（１）会長、副会長の選任について

・会 長 波々伯部 邦夫 様

・副会長 座間 斉 様

（２）学校運営に関する基本方針について

・やりたいことが多すぎるので、もっと簡潔になるとよい。

・働き方改革を鮮明に打ち出した方がよい。先生方が気持ちよく働くことが、子ども

たちのためになるので。

・先生方がどんなことに苦労しているのか実態が知りたい。次回の学校運営協議会

までに教えてほしい。

・休日に学校に来ている先生方がいるようだ。もしも具合が悪くなるなど心配なので、

把握した方がよい。

・中学校の部活動を考えると、中学校はさらに大変。

・江見小学校だけで働き方改革をしたとしても、転勤して学校が変われば、働き方改

革ができない学校もあるかもしれない。安房郡市のレベルで変えていけないのか。

・ベルマークは役にたっているのか。他の学校は負担だと言ってやめている。

→備品をベルマークで交換している。役に立つことが多い。

・コロナ前のように学区を歩いて校外学習をするとよい。来てもらえると嬉しい。

・バス停で待っている子どもが疲れているのかすぐ座ってしまう。体力がないのかも。


